
Notre groupe est la cible de cybercriminels ! 
 

Usurpation d’identité : Pourquoi ? Pour qui ? 
Le lendemain de l'ouverture de notre site internet le 16 octobre 2019 une ou des personnes ont 
créé une page Facebook au nom de Noyelles c’est Vous; reprenant nos images et nos articles 
tout en déformant nos propos afin de tourner notre groupe en dérision, de manière à créer      
certainement la confusion chez les électeurs Noyellois. Serait-ce pour favoriser la liste du maire 
sortant ? Nous avons immédiatement réagi en déposant une plainte auprès du procureur 
de la République. L’investigation est en cours et le ou les auteurs  devraient être identifiés      
rapidement. S’agit-il de Noyellois? Nous ne cautionnons pas ce genre de procédé, pour nous le 
ou les auteurs des faits doivent être poursuivis. C’est pourquoi nous continuerons notre     
action auprès du ministère de la justice et de l’intérieur, à ce jour et après les élections. Une   
campagne municipale digne de ce nom ne peut souffrir de tels agissements. Nous vous        
communiquerons prochainement les éléments de l’avancement de l’enquête. 

Notre publication              Page pirate 

Usurpation d’identité  

Flagrante !  
tant par l’image que   

par les propos !  Dénigrement ! 
 Organisation  d’évènements  en  notre Nom ! 

 Propos diffamatoires envers les électeurs de la communes ! 

A minima, un membre de l’équipe municipale a              
connaissance de ce site pour l’avoir « liké », pourtant les 
propos sont peu élogieux !  

MUNICIPALES du 15 mars - Noyelles-sous-Lens   

Souvent imité, Jamais égalé ! 
 

CHOISISSEZ L'ORIGINAL PLUTÔT QUE LA COPIE ! 
 

LE 15 MARS VOTEZ : 

    

ATTENTION ! 1 SEUL TOUR !

Nettoyage du point de vue de la Galance 

Suite au signalement de l’état désastreux du point de vue, un   

nettoyage de celui-ci, ainsi qu’une aspiration de l’eau sont        

réalisés pour garder le lieu accessible. 

Malheureusement, retour à la case départ, voir notre dernière 

photo en date du 1er mars 2020, à gauche : aucune action      

sérieuse pour les filets. Le grand oublié de ce site, l’escalier qui 

n’est pas aux normes de sécurité car il ne comporte aucune 

rampe, pourtant c’est obligatoire ! Un oubli fâcheux pour notre 

Maire avec ses fonctions au sein de la CALL. 

Modification et nettoyage du puisard des Boclets 

Nos multiples vidéos et reportage ont permis la mise en sécurité 

provisoire du puisard, ainsi qu’une action de remise en état      

partielle du système de filtration pour limiter le débordement de 

l’étang. On constate également une surveillance régulière de la 

filtration. 

Borne de collecte verre devant l’école Cerf Hanotel 

Malgré les nombreuses demandes des Parents depuis plusieurs 

mois, aucune réaction de la municipalité en place. En Novembre, 

une semaine après notre article, le conteneur a été déplacé par la 

municipalité. 

Mise en sécurité du chantier Trail au terril 

Nous avons mis à jour de graves manquements sur une vidéo. A 

ce jour le site est plus en sécurité, pour les promeneurs et pour les 

ouvriers. Il est dommage que notre avertissement sur les          

ancrages non stabilisés de la futaie n’ait pas été pris au sérieux, la 

dernière tempête nous a malheureusement donné raison. 

Le 06 mars, nous dévoilons sur une vidéo le dégâts des eaux  

apparemment du à une fuite en toiture. Les deux années de     

relance des locataires à ce propos étaient restées sans solution 

définitive. La municipalité a fait intervenir le 7 mars une société 

spécialisée pour résoudre le problème.  

Le centre médical (anciennement Dessinges) 

Une municipalité qui ne gère les dossiers que dans l’urgence. Y a-t-il réellement un suivi ?                                                       

On se rappellera le dossier de l’agrandissement du stade Léo Lagrange: Annoncé réalisable, puis abandonné  



LA PRIORITÉ N’EST PAS NOYELLES !  
Les preuves : 

ETAT DES CHAUSSEES DE LA COMMUNE 

ETAT DES BÂTIMENTS DE LA COMMUNE 

LA PROPRETE DANS LA COMMUNE 

Monsieur le Maire propose pour 2020-2026 la réfection de 4 rues. Le compte n’y est pas ! 
Un plan pluriannuel est une nécessité pour prendre en compte toutes les chaussées abimées! 

Nous le proposons dans notre programme! 

Le constat est indéniable ! 

Retrouvez tous les articles complets sur notre site internet, 
avec encore plus de détails, de photos et de vidéos!  

 

HTTPS://WWW.NOYELLESCESTVOUS.FR 

Léo Lagrange 

Boclets 

Squares 

Personne ne sera dupe de l’affolement de la municipalité qui met en      
contrainte les services techniques à l’aube des élections. Notre ville est en 
souffrance depuis 12 ans, d’un laisser aller d’une ampleur  jamais vue à 
Noyelles. Le square Szczecinek, dont il ne reste que le panneau         
d’avertissement des jeux qui ont disparu, témoin d’une époque révolue, le 
toit en délabrement du Square Roundstone,  démonté pour l’occasion du 
15 mars, le stade Léo Lagrange dans un délabrement intérieur incroyable, 
les vestiaires des Boclets qui  pourraient perdre à jamais le statut de lieu de 
convivialité imaginé à sa construction. Même le foyer municipal             
commence à souffrir de cette indifférence. Preuve encore une fois d’une 
très mauvaise gestion de la ville, le constat est indéniable ! Le centre      
médical porte encore les traces de l’inondation de la semaine dernière, 
malgré les 2 ans d’alertes des locataires ! Nous proposons de revaloriser 

notre patrimoine ! 

Un nettoyage rapide pour faire bonne figure pour les élections ne trompera 
pas les Noyellois ! Rappelez vous le jour des vœux du Maire, le 12 janvier 
2020. Pendant que ce dernier faisait son discours de valorisation personnelle, 
nous étions dans les rues de Noyelles-sous-Lens pour réaliser un état de   
propreté de la commune. Vous pouvez ainsi prendre conscience à quel point 
la propreté de l’ensemble de Noyelles intéresse le Maire sortant ! Les photos 
parlent d’elles-mêmes !  

Nous proposons d’entretenir la ville avec le sérieux qu’elle mérite ! Pour 
lui redonner sa  superbe et y retrouver une douceur de vivre  ! 

Reportage complet sur notre Site WEB !  (plusieurs dizaines de photos) 

Pas d’adjoint aux finances 
à Noyelles-sous-Lens et ça se voit ! 

Les résultats sont là ! * 

* Source basées sur les derniers chiffres officiels connus jusqu’en 2018 ! h�ps://arguscommunes.touscontribuables.org/ 

Pourtant notre Maire soutient qu’il n’a pas besoin d’un adjoint aux finances pour 
la taille d’une Ville comme la notre et qu’il s’en sort très bien seul (réunion publique du 06/03/2020)  

En effet, le constat est indéniable ! 

Quand les mensonges 
sont révélés ! 

Tags qui date de 2017, c’est vérifiable sur Google 

Street-View ! Monsieur le Maire affirme qu’ils  

viennent d’être faits ! Alors qu’ils sont présents 

depuis plusieurs années et n’ont jamais été      

nettoyés. Mais pour les élections quelques       

minutes auront suffi. Que dire de l’envers du    

décors qui lui est resté dans l’état ! Un nettoyage 

ciblé, pour qui : les Noyellois ? A qui cela profite ? 

Extrait d’un article Facebook de la tête de liste du groupe adverse. 

Retrouvez l’article complet sur notre site internet, avec encore plus 
de détails de cette affaire !  

 

HTTPS://WWW.NOYELLESCESTVOUS.FR 

En 2008 notre ville était dotée d’un patrimoine foncier important qui à ce jour est devenu peu conséquent, de ce fait 

nous n’avons pratiquement plus de ressources foncières disponibles.                                                                                

Et les projets du Maire prévoient d’aggraver encore la situation... 

* 


